
 
  
 
                                   

 

猪突猛進 年男です！ 

 初春の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお

喜び申し上げます。本年も皆様にとって、よい年でありますよう

心よりお祈り申し上げます。 

  

さて、昨年 12 月の一般質問において、３年前にも質問している

市街化調整区域の問題でようやく法案が通り誰でも市街化調整

区域で一般住宅が建てられるようになりました。3 年かかりまし

たが公約の一つが実現できました。 

また昨年６月の議会では、小中学生の登下校時のランドセルや鞄の重さの問題を取り上げ、

登下校時の負担軽減について質問しました。9月に文部科学省より全国の教育委員会に対し同様

の通知が出ましたが、それよりも先に各小中学校に対し置き勉ができるよう教育長に勧告しま

した。各小中学校長の判断になるため対応は様々かもしれませんが、交通安全や体の成長にも

かかわる問題ですので、引き続き子供たちの様子を見守っていきたいと思います。 

現在は環境経済常任委員長として農林業問題や産業誘致に向けて取り組んでおりますが、現

在工業団地には企業が来る場所が一つもありません。新産業団地がさつきロード沿いに計画さ

れておりますがこれも時間がかかっているのが現状です。まず茂呂の工業専用区域に道路を作

り、企業を誘致していけば自ずと工業団地になるので実施したいのですが、鹿沼市にはその予

算がありません。やりたいことは山ほどありますが、限られた予算なのでその中で何をどう実

現していくかが課題です。 

そして、環境経済常任委員長として特に力を入れたいのが花木センターの盛り返しでござい

ます。私が小学生のときは、さつきブームも手伝って、県内外からたくさんのお客さんが来て

賑わっていたイメージがありますが、現在は経営も赤字続きであり、この花木センターをもう

一度賑わいのある場所にしたいと、他県の視察等も行い勉強中であります。いちご市宣言をし

てからベリーズ カフェや観光いちご園、バーベキュー広場の開設などをしてきましたが、さら

に様々な世代の方々が集い、自然に親しみくつろげる場所となるようなアイディアが必要です。

皆さんのご意見を伺いながら取り組みを進めていきたいと思いますので、ご協力よろしくお願

い致します。 

課題はたくさんありますが、皆様からのご意見を市

政に反映できるよう本年も力を尽くしていく所存でご

ざいますので、お気づきのことがございましたら遠慮

なくご連絡ください。 

今年も引き続きご支援の程

どうぞ宜しくお願い致します。 
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«国道１２１号線の件» 

事故が多い国道１２１号線 茂呂公民館入り口から花木センター交差点まで道路拡幅（歩道）

をお願いし２月より用地測量に入ります。 

また小林幹夫県議にお願いし、晃望台交差点にガードレールを設置いたしました。毎日みど

りが丘小学校や東中学校のたくさんの児童生徒がこの交差点を通り登下校しておりますが、歩

道が狭く、これまでのオレンジ色のポールだけでは車両と接触する危険性が高かったので、至

急対応してもらえるようまず鹿沼市に依頼しました。鹿沼市の回答はすぐには対応できないと

いうことでしたので小林県議に相談したところ、すぐに対応していただき 2 ヶ月足らずで設置

完了に至りました。これは市道と国道の交差点でしたので県からの予算で迅速に対応していた

だけた事業です。                  

 

 

 

 

 

 

 

 

栃木県・鹿沼市総合防災訓練に参加しました 
平成 30 年 9 月 2 日に粟野総合運動公園にて行わ

れた栃木県と共催の総合防災訓練に自衛官として

参加しました。 

 
 
 

 

 

 
 
 
 

とちテレ WEB https://www.tochigi-tv.jp/news2/stream2.php?id=5830031653001 で 

訓練の動画が公開されています。 

晃望台交差点にガードレールを 

設置しました。これで子供達が 

安全に通学出来ます。 

国道１２１号線 (茂呂) 
道路拡幅に伴う現況測量が

２月より始まります。 
 

 

事故が多発

しています 

多くの児童生徒が 
通行し、車両との接触

の危険がありました。 
 

鹿沼市議会議員初の 

防災士となりました。 


